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Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen  

vom 20.04.2023 

 
Top 10.3 Anfragen von Herrn Matzat 
 
 
1. Herr Matzat hinterfragt, ob die Kurkarten von Klütz in Boltenhagen anerkannt werden. 

Herr Burtzlaff bejaht dies, da beide Gemeinden Mitglieder im Verband Mecklenburgische 
Ostseebäder e.V. sind. 

 
2. Herr Matzat hinterfragt, ob evtl. Sicherungsmaßnahmen an der Steilküste vorgenommen 

werden müssten. Dies steht im Zusammenhang damit, da dies ein beliebtes Ausflugs-
ziel, auch von der Bäderbahn „Carolinchen“, ist.  

 Die Leitende Verwaltungsbeamtin teilt mit, dass es sich hier um eine freizugängliche 
Fläche handelt und daher nicht in der Aufsichtspflicht des Amtes liegt.  
Dies soll trotzdem noch einmal durch die Amtsverwaltung geprüft werden.  

 
3. Des Weiteren bemängelt Herr Matzat den Verfall des Landwirtschaftsgeländes in Rede-

wisch.  
 
 
 
 
 


